

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2023.6.12

NO, 1 5



6年生と1年生のペア遠足の思い出！

春の遠足での思い出をスライドにし、6年生が1年生に紹介していました。GIGA スクール構想の中、子どもたちは一人一台のタブレットを活用していますので、このスライドづくりも手慣れたもののようです。遠足の写真を取り入れ、メッセージを付け、PC 上で見やすく加工してプレゼンしていました。1年生もすごく喜んでいましたし、その反応で6年生もにっこりしていました。異学年との交流は、学校教育活動の中でも大変有用なものであると考えています。他学年でもペ学年との交流は、いろいろ計画されていると思います。この1年生たちも5年後、その時の1年生にプレゼンしてあげていることでしょうか。でも、その時はもっと進化した ICT 環境で行われているでしょうね！1年生にも1年生なりにタブレット PC に慣れていってもらいたいと考えています。ご家庭でも協力していただくことが出てくるかと思いますが、どうぞよろしくお願ひします。

プール掃除

今年は5,6年生でプール清掃を行いました。学校のリーダーとしての6年生、また、その6年生の背中を見ている次期リーダーの5年生、協力して掃除をしてくれました。とてもきれいにしてくれました。きれいになったプールで次週よりプール水泳が始まります。準備していただくものやプールカードへの記入等ご協力いただくことも多いですが、どうぞよろしくお願ひします。



←<八幡台小学校HP>にアクセスできます。見てくださいね！